

VANDALISMO

Sin daños en Santa Marina. La Archidiócesis de Sevilla condenó ayer el «incalificable» incendio en la iglesia de Santa Marina, que es la «expresión de un odio estéril». De momento, «no se han registrado graves secuelas» en el patrimonio.



20m.es/andalucia
Las noticias de Andalucía, permanentemente actualizadas

LABORAL

Accidente y más inspecciones. Un trabajador de 40 años resultó ayer herido en Málaga al caer por un hueco desde un metro de altura y quedar atrapado con el toro de carga que estaba manipulando. Por su parte, el Plan de

la Inspección de Trabajo y Seguridad Social de Andalucía reforzará este año el control de las condiciones laborales y la lucha contra la economía sumergida. Estos dos ámbitos concentrarán gran parte de las 101.085 actuaciones planificadas para 2014.

TRANSPARENCIA

Diputaciones y ayuntamientos. La Ley de Transparencia de Andalucía contemplará que los ayuntamientos y las diputaciones publiquen, al igual que la Junta, el orden del día de sus juntas de gobierno y los acuerdos adoptados.

ECONOMÍA

Agilidad en los trámites. La Junta aprobará en el primer trimestre de año nuevas medidas para agilizar los trámites que afecten a la actividad económica. Abordará directamente 220 procedimientos de su competencia.



EN CASA DE LAS ESTRELLAS. Unas 5.600 personas han podido colarse en casa de Paul Newman y ver a la estrella descansar en el sofá con su esposa Joan Woodward (imagen). Lo han hecho gracias a la exposición *Esplendor de Hollywood*, que hasta ayer acogió el centro La Térmica de Málaga, una muestra con escenas del prestigioso fotógrafo Sid Avery. FOTO: ©SID AVERY/MPTVIMAGES.COM

La región gastará 980 € en Sanidad por cada andaluz

El presupuesto per cápita de 2014 ha descendido un 1,92% respecto a 2013. Mientras, **aumentan las listas de espera y faltan ambulatorios por construir**

BEATRIZ RODRÍGUEZ
beatriz.rodriguez@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

R. S. tiene 67 años y es de Sevilla. Ha pasado gran parte de las fiestas navideñas en la cama por un «terrible dolor en la espalda» y, pese a haber acudido a Urgencias hasta en tres ocasiones, no le han hecho «ninguna prueba». Solo le han «infiltrado» para que se le pasara el dolor. «Les pedí que me hicieran una resonancia, pero me dijeron que no era necesario», cuenta indignada a **20 minutos**. Y asegura que «todo esto es por culpa de los recortes».

Sea o no el caso, lo cierto es que el gasto sanitario de Andalucía para este año será de 980 € por habitante, según los cálculos de la Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública (FADSP), cantidad inferior a la de 2013 (999,19 €) y muy

por debajo de la media española (1.204,97 €). La región se sitúa así como la que menos dinero destina por ciudadano a la sanidad pública, siendo el País Vasco la comunidad que más invierte (1.541,72 €).

Listas de espera

Según los últimos datos del INE, la cifra de habitantes ha descendido en la región en el último año. Si bien este descenso ha sido tan solo del 0,03%, mientras que la caída del presupuesto sanitario se ha situado en el 1,92%. «La población baja, pero muy poco; los recursos, en cambio, son cada vez más bajos», dice Jesús Cabrera, de CC OO-A. Y añade: «La Junta intenta priorizar el gasto social, pero los recortes que vienen de arriba acaban repercutiendo en la calidad asistencial». El mayor perjuicio, según el

CC AA, Ministerio y consistorios

La FADSP ha incluido en sus cálculos tanto el dinero invertido por las comunidades como el del Ministerio de Sanidad (el presupuesto cae un 0,4% en 2014), así como el de algunas diputaciones y ayuntamientos. Aunque estas últimas cantidades desaparecieron con la Ley de la Reforma Local, por lo que la federación prevé futuras caídas del presupuesto aún más «significativas». Además, añaden que algunas regiones emplearán parte del presupuesto en pagar deudas.

1.180
euros

fue el presupuesto sanitario de Andalucía por cada habitante en 2010

sindicato, se produce en las listas de espera. Según los últimos datos publicados por Salud en junio de 2013, las listas para operaciones, consultas con el especialista y pruebas diagnósticas aumentaron con respecto al año anterior. Mientras, ciudades como Sevilla esperan desde hace años la construcción de algunos centros de salud, como el del Arenal, o la remodelación del Hospital Militar Vigil de Quiñones.

La Junta ha asegurado a **20 minutos** que lleva tiempo trabajando en la «eficiencia». Es decir, ofrecer los «mismos servicios, los mismos derechos y la misma calidad asistencial a menor coste». Además, «Andalucía tiene la cartera de servicios más amplia de España», incluidas «comunidades que gastan más por habitante».

20 SEGUNDOS

Denuncia a Baltasar tras ser herida con un trompo en la Cabalgata

Sufrió traumatismo craneal, ataque de ansiedad, hipertensión, escalofríos y mareos. Antonia Martínez, una vecina de Cartaya (Huelva) de 40 años, ha presentado una queja formal ante el Ayuntamiento y una denuncia ante la Guardia Civil contra el Rey Baltasar de la Cabalgata de su pueblo tras ser herida con un trompo de madera lanzado desde su carroza y que le impactó en la cabeza. La mujer, que tiene la peonza en su poder, fue atendida en el centro de salud y en el Hospital Infanta Elena de Huelva. Fuentes municipales defienden que no hay constancia de que se tiraran peonzas desde las carrozas.



DE MARRUECOS A MOTRIL

Salvamento Marítimo rescató ayer una embarcación con 51 inmigrantes subsaharianos, entre ellos 17 mujeres y 9 menores, que fueron interceptados en el mar de Alborán y trasladados al puerto de Motril (Granada). FOTO: EFE

Satisfechos

Siete de cada diez trabajadores andaluces se muestran satisfechos con su empleo, según un estudio de Randstad, que indica que el 70% los empleados españoles también lo están.

Pudo ser una caída accidental

Las primeras investigaciones apuntan a que la mujer de 45 años que falleció este lunes al precipitarse por un barranco sufrió una caída accidental. Ocurrió en la calle Cenes de la Vega de La Zubia (Granada).

Muere un motorista en una colisión en Sevilla

Un joven de 38 años murió ayer al colisionar la mo-

tocicleta en la que viajaba con un turismo en la avenida de Alfredo Kraus, a la altura de la Glorieta de Carlos Cano, en Sevilla.

Agrede a su madre en la vía pública

La Guardia Civil ha detenido a un varón en Jimena de la Frontera (Cádiz) después de que supuestamente agrediera a su madre en la vía pública. La víctima precisó asistencia sanitaria.

Los riesgos de la dieta Dukan

Un experimento con ratas realizado por científicos de la Universidad de Granada demuestra que la conocida como la dieta Dukan aumenta el riesgo de padecer problemas de riñón.